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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 
                            C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

    OSAKA、JAPAN 

２００8 年 2 月  No.309 

. 

Chartered July 20、1982 

主 題 Y’s THEME (２００7～２００8)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長：『明日は明日の風が吹く』  

国際会長   ：『国境なき奉仕』 

アジア会長   ：『国境なき奉仕』 

西日本区理事 ：『確信を持って前進しょう！』 

中西部部長  ：『Y’s運動の源流を求めて！』 

 会長 

副会長 

書記 

会計 

ﾒﾈｯﾄ会長 
Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

三 浦  直 之 

坂 本  哲 朗 

石 津  雅 人 

藤 原  正 巳 

中 村  幸 枝 

鍛治田 千文 

Biblical Message of February 
February Club Meeting 

      『TOF・CS・FF』  

 2 月 第 1 例 会  

       「見えない十字架」 

だれでも私についていきたいと思うなら、自分を捨

て、自分の十字架を負うて、わたしに従ってきなさい。

自分の命を救おうと思う者はそれを失い、わたしのた

めに自分の命を失う者は、それを見出すであろう。 

（マタイによる福音書 16 章 24 節）

 

“Time of Fast”に因んで 

                   福永嘉彦 

 今月は“Time of Fast”としての例会を守っているの

で、断食について聖書にはどのように書かれているかと繙

いてみました。すると、いろいろな動機や事情で行われて

いた多くの興味深い事例に出会いました。断食は非常に古

い歴史をもつもので、既に旧約の申命記やサムエル記下な

どの諸書にも多く見られるように、宗教的な動機や苦難・

悔改め・祈りなどで一定の期間食事を断ったことなどが記

されています。さらに新約では、主イエスが宣教を開始さ

れるに当たって、40 日間昼も夜も荒野で断食されたことや

主イエスの“断食についての問答”が福音書に見受けられ

ます。なかでも旧約のイザヤ書には、『神の選ぶ断食として、

飢えた人にあなたのパンを裂き与え、同胞に助けを惜しま

ないこと。そうすれば主の栄光があなたのしんがりを守る』

（第 58 章）とあります。これは私たちの“Time of Fast”

の趣旨とも考え合わせて、その意義を痛感するものです。

日時：2008年2月20日（水）18:30～20:30 

場所：リーガグランドホテル 3 階 葵の間 

司会：福永 嘉彦君  

 

１．開会点鐘             三浦 直之 会長 

２．ワイズソング           一 同 

３．ゲスト紹介             三浦 直之 会長 

4．聖句朗読              中村 茂高 君 

5．今月の強調活動         畠中 彬 君 

6．卓話「水と健康」       山緑 一禎 氏 

～アンチエイジングセミナー～（肥満予防健康管理士） 

7．オークション         松浦 孝次 君 

8．インフォメーション           各担当 

9．お誕生祝い・ニコニコ献金     

10．閉会点鐘                    三浦 直之 会長 

※なお、2 月例会では食事はありません。代わりにお茶と

ケーキが出ます。また皆様から、オークション用の品物の提

供をお待ちしています。 

 

 2 月 第 2 例 会  

日時：2008年2月27日（水）18:30～20:30 

場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館４階 

2 月お誕生日：福永メネット(16 日)、田中メネット（19

日）、石津君（21 日） 

※例会担当：2 班：坂本、藤原、中村茂、奥田、福永、

鍛治田君 

《年賀状当選切手持参のお願い》 

 ２月は TOF／CS／FF の月です。CS 目標額は当選切手

(14 シート)、または現金換算 1,800 円(一般切手でも可)

です。2 月例会にはお忘れなくご持参ください。 

【クラブ統計 Statistics 】   

 2008 年１月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員  17 名 

例会出席  15 名 

うちメーキャップ 

      0 名 

出 席 率      88% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

13 名 

7 名 

0 名 

 3 名 

23 名 

7 名

 ０名

 0 名

 ０名

  7 名

1 月：     280ｇ 

現金     1,500 円 

（０7年７月～08年１月の

累計）切手   650ｇ 

現 金      5,500 円 

1 月：      19,800 円 

 

(０7 年 7 月～08 年 1 月の累計）
111,914 円 
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と き：0８年1月1６日（水）18:３０～20:３0 

ところ：リーガグランドホテル3階葵の間 

♪ 新春を飾る初笑い大会は、ゲストの桂しん吉氏、セン

トラルクラブ林恵美子会長、古賀伴枝さんをまじえて、23

人が出席し、なごやかに はれやかに開催しました。 

♪ はじめに、聖句とＩＢＣ／ＤＢＣについて谷川 寛君が

紹介。東京セントラルクラブメンバーとは1月14日に大阪

で（中西部新年会のあと）有意義な会合をもったこと、そ

して来年５周年を迎えられることが紹介されました。 

♪ ついで、三浦 直之会長が議長となって、次期役員を選

出しました。会長に大村肇、副会長に奥田・三浦、書記に

石津、メネット会長に山村メネット、会計に中村（隆）・

中村メネット、会計補佐に藤原、ブリテンに中村（茂）、

EMCに坂本、交流に藤原、Yサに松浦、ファンドに山田、

CS・TOFに畠中・新保、ドライバ－に谷川・福永、チャ

リティランに畠中、中西部主査に石津のみなさんを選出し

ました。 

♪ 晩餐のとき、桂しん吉さんに質問の矢がつぎつぎ

に・・・。「内弟子修業は一体どんなんですか？」「3年

間桂米朝師匠の家で修業しました。自分の時間は全くあり

ません」「上方落語と江戸落語の違いは？」「上方は神社

など屋外で、江戸は座敷でが発端」などなど。 

桂しん吉さんは、東住吉高校芸能科卒業後、落語の道に

入った由。吉朝門下の4番弟子。新保メンのご子息、いま

人気沸騰の桂吉弥さんは吉朝門下の2番弟子になります。 

♪ しん吉さんは演目「ふぐ鍋」を名調子で。よく笑いま

したね。落語はナマで聴くのはいいもんです。しん吉さん、

そして上方落語の隆盛を心から祈ります。 

（松浦孝次） 

                          

 

         

 

 

 

と き：08年1月23日（水）18:３０～20:30 

ところ：土佐堀ＹＭＣＡ 

出席者：石津、大村、奥田、中村茂、藤原、松浦、山田、三

浦君 

協議事項及び連絡事項 

１．ミャンマー支援の件 

ヤンゴンはこれまで使途報告がないので今後支援をや

め、マンダレーは継続。25,000 円の送金方法は

YMCA と相談。 

２．3 月第一例会（ﾘｰｶﾞ･ｸﾞﾗﾝﾄﾞの最終）は石津さんに 

「近未来の IT 社会」の卓話を。 

３．4 月は大阪グランビアホテルの初回の例会となる。ハ

ワイからメイさんがその頃来日予定。歓迎も含め検討。

会費 4,000 円、メネット 2,500 円。 

5 月、日帰りハイキング（六甲方面） 

４．評議会関係 

① 中西部次期部長は井上巌さん（千里）、次々期部長

は金田恒さん（高槻）を予定。 

② 阿南海洋センター40 周年募金を中西部、阪和部で

100万円ずつ、6月末までに助成。カヌー10艇分。

当クラブも検討を。 

 今後の行事 

① 4 月 19 日(土)、 6 月 21 日(土)中西部評議会  

② ６月 14(土)～15(日)西日本区大会 

（奈良 100 年会館他） 

③ ６月７日(土)、8 日(日)東日本区大会（東京・江東区） 

                   （中村茂高） 

 

死刑を宣告されたイエスは自分でゴルゴダの丘まで十字架

を背負わなければなりませんでした。しかし裁判、尋問、鞭

打ちで疲労困憊のイエスにはその力は残っておらず、そこへ

たまたま通りかかったクレネ人のシモンがその十字架を背負

わされることになります。これはシモンにとっては全く不条

理な話ですが、私たち自身、シモンのように見えない十字架

を背負い、イエスキリストの後ろを歩いているのではないで

しょうか。イエスとともに歩き、感化を受けたシモンは、そ

の後熱心な教徒になり布教活動に専念したということです。

   聖句選・コメント：中村茂高

1 月 第 １ 例 会 報 告 

１月第 2 例会報告 

熱演中の 
桂しん吉さん 

楽しい落語を聴いた

後みんなで集合写真

を撮りました。 
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ＹＭＣＡニュース 
 

スイス・ワイズ最近事情 

 

毎年１２月にいただくクリスマスカードの数が減って

います。当然ですが、一部はＥメールの添付ファイルの

形でいただくカードに代わりました。 

昨年のメールの中にワイズの前国際書記（ISG）の

Ingvar Wallin さんのカードがありました。相変わらずお

元気でスイス・ジュネーブの自宅と南仏の別宅を往復さ

れています。返信のついでにスイスの最近のワイズの状

況を尋ねました。返事によりますと、スイスには目下３

つのワイズが存在しています。彼の返事をそのまま紹介

します。 

1. Neuchatel is the oldest, chartered on 31, 1964. Now 
has 13 members. 

2. Lausanne was chartered on 26 May, 1973. Now has 
25 members. 

3. Geneva was chartered on 19 January, 1980. Now 
has 35 members. 

A common problem for all three clubs is rather high 
average age of our members.Geneva is the only place 
with a strong local Y (it is a joint YMCA/YWCA). 

会員数の減少、高齢化はどこの国のクラブにも共通の

問題のようです。ジュネーブの YMCA/YWCA は宿泊施

設をもっています。私が世界 YMCA 同盟の役員だった

１０年間近くは、毎年ジュネーブに通い、この

YM/YWCA にもよく宿泊しました。ワイズの国際本部

（IHQ）も、この中の部屋を借りています。Ingvar さん

は、国際書記をすでに引退していますが、２００６年か

らここの YM/YWCA の理事長で、ワイズのレイマン活

動もあり、忙しくしています。 今年は例年になく雪が

多いそうです。毎年、１月に世界同盟の財務委員会がジ

ュネーブであり、私の任期中は通いました。あのレマン

湖は冬でも凍結することが少なく、白鳥が泳いでいまし

た。もちろん、周りのスイスアルプスの山々は、雪で真

っ白でした。あの白鳥たちは今どうしているでしょう。              

(谷川 寛) 

 

 

 

     

 

○ 切手提供者 

     山田、中村隆、谷川、松浦、福永、三浦君  

  計 280ｇ 

  現金1,500円 

      ○ 今月の殊勲賞： 

山田君 100ｇ 

 

 

 
 

 

■早天祈祷会 
日時 ２月１５日(金)7:30～8:30 
証し 大谷勝彦氏（高槻ワイズメンズクラブ） 

■釜ケ崎と福音- 
大阪南Y・大阪キリスト教連合会主催オープンセミナー 
日時 2月28日(木)15:00～17:00 
講師 本田哲郎神父 
会場 大阪南ＹＭＣＡ  
申込 06(6779)5690 

■いきいきシニアの「青年倶楽部」 
～シニアのためのハワイツアー～ 
日程 3月6日(木)～11日(火) 
＊現地シニアとの交流プログラム、ダイヤモンドヘッド

トレッキング、シュノーケリング、カヌー体験 
問合せ 06(6441)5088 

               （鍛治田千文） 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆ 大阪センテニアルクラブホームページ ☆☆ 

http://m-ishizu.sakura.ne.jp/ys/ 

∋∈∋ Club Activities (February, 2008) ∈∋∈ 
                                

 On January 16th, the club’s January meeting was 
held at the Rihga Grand Hotel in Osaka with a total of 
23 Y’s men, Y’s menettes, and guests in attendance.  
At the general meeting, Y’s man HAJIME OHMURA 

was nominated as the incoming president of our club. 
 His term will begin on July 1st, 2008 and we very 
much look forward to his fresh and energetic 
leadership.  
All other officers nominated are shown on the page 3 

of our bulletin of the February edition.  
 Another highlight of the meeting was a Rakugo 
(Japanese traditional comic story) performance made 
by a professional storyteller, Mr. SHINKICHI 
KATSURA.  
 He performed one of the classical Rakugo number, 
titled “Fugu-Nabe” (pot dish of a globefish). What a fun!
 We all enjoyed his really professional performance. 
 Yen 19,800 was collected at the meeting for the club’s 
Niko-niko (smiling) fund. 

１ 月 BF ニ ュ ー ス 
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 ゲストからのメッセージ               

○とても楽しい例会でした。落語も面白く食事もおいしか

ったです。また、来させて頂きたいと思います。有難うご

ざいました。    (大阪セントラルクラブ 会長 林 恵美子) 

 会員からのメッセージ                   

○新年の例会として落語を聞けたて楽しい時間を過ごせま

した。今年も楽しいワイズ活動をしたいものです。 

(石津 雅人) 

○楽しい時間でした。お顔の表情が良かったです。 

 (鍛治田 千文) 

○新年の例会にふさわしい……楽しい例会でした。 

 (坂本 千春) 

○息子(拓也)が２０才になりました。少し親の責任が果た

せたと喜んでいます。                 (坂本 哲朗) 

○久しぶりに例会に来させていただきました。そして、

落語も｢しん吉｣くんの話を聞きました。楽しいひと時を

有難うございました。                     (新保 正秋) 

○桂しん吉さんのおもしろいはなしで楽しく初笑いをい

たしました。今年も元気にY′sに参加できます様に願っ

ています。                               (隅田 恵子) 

○今月は初笑い落語で楽しい例会でした。今年もよろし

く。                                (田中 穣二) 

○最高の一月例会でした。これからも一年に一回は落語

を聞く機会を持ちたいものです。         (谷川 寛) 

○｢落語例会｣といってもよい位、間近かにみえ、聞かせ

て頂けて幸せ、これで２回目、桂しん吉さんの落語でし

た。ご紹介して頂けた新保Y’sのお陰です。また来年？

おねがいします。                     (谷川 由美子) 

○初笑いありがとうございました。また皆さんと笑いた

いですね。しん吉さんお上手です。         (中村 幸枝) 

○楽しい時間でした。お顔の表情が良かったです。 

(畠中 彬) 

○久しぶりに例会で落語を楽しませて頂き、新年にふさ

わしい企画に感謝します。            (福永 嘉彦) 

○久し振りに出席させて頂き楽しい落語のひと時を有難

うございました。又、来年度の役員さんも決まり御苦労

様です。                           (福永 滋子) 

○大変素晴らしい落語を聞かせて頂きました。新年早々

本当に楽しい例会でした。やはり落語は生で聞くもので

すね。中村さんご手配有難うございました。また、桂し

ん吉さんの今後益々のご活躍を祈念しております。 

     (藤原 正巳) 

○しん吉さんの｢ふぐ鍋｣とても楽しく聞かせて戴きまし

た。ありがとうございました。            (松浦 和子) 

○しん吉さんの落語楽しく聞かせていただきました。ま

すますのご精進を。そして最近人気が高まってきた上方

落語の隆盛を祈ります。               (松浦 孝次) 

○桂しん吉師匠の落語を堪能しました。二枚目の男が面

白い事を噺すことが又良かったです。     (三浦 直之) 

○新春にふさわしく笑いの時を堪能させて頂きました。

感謝です。今年も一年センテニアルが笑いにつつまれて

発展しますように……                   (山田 孝彦) 

○今年もよろしくお願いします。初笑い落語はじめて聞

きました。この一年が楽しい一年でありますようにと思

います。                                (山村 利子) 

 

 

中西部 合同新年会及び DBC 報告 

 

1 月 14 日（月、祝）12：00 から大阪南 YMCA（天

王寺）で中西部 合同新年会が開催されました。又、東

京セントラルクラブから田村米男メン（会長）、石井一

也メン、谷治英俊メン、藤垣昭雄メンの 4 名が参加さ

れ DBC の交わりを持つことができました。 

第 1 部では卜田中西部部長が年度の後半に向けての

決意を述べられ、中西部が力を合わせて達成するよう、

努力したいものです。又、末岡大阪 YMCA 総主事、神

谷 西日本区理事が来賓として挨拶をされました。 

第２部は食事とアトラクションでアルコ－ルも入り

皆で昔懐かしい唄を歌い大いに盛り上がりました。 

新年会が終わって場所を天満橋のキャッスルホテル

のコーヒーショップに移して東京セントラルの方と

DBC の茶話会を持ちました。時間の制約はありました

が、お互いに情報交換を行い有意義な時間を持つことが

できました。東京セントラルは来年がチャ－タ－5 周年

ということで、その時にセンテニアルも交流を考えまし

ょうということになりました。新年会の総参加人数は

149 名、センテニアルからはメン、メネットあわせて

15 名が参加しました。         （三浦直之） 

 

◆ ◆ ◆ 後 記 ◆ ◆ ◆ 

「真実を描いた」という、メル・ギブソン監督の「パッシ

ョン」（2004 年）は、生々しいイエスに対する拷問と磔の

シーンで、一大センセーショナルを巻き起こした映画です。

私もそれを観た一人ですが、ゴルゴダの丘に向かうシーン

で、イエスの十字架を背負った男がいたことに初めて注目し

ました。 

さて、その男はその後どうなったか。聖書では、使徒行伝

第 13 章の「ニゲルと呼ばれるシメオン」というアンテオケ

教会のリーダーは、どうもこの人物のようです。また、マル

コ 15 章 21 節では「アレキサンデルとルポスとの父」とあ

り、二人の息子もまた教会活動に身をささげたことがうかが

われます。 

 最初、シモンは嫌々かつがされた十字架も、イエスととも

に歩くうちにイエスの人柄に魅せられ、しまいには喜んでイ

エスのために十字架を運んだことが想像できます。 

十字架を負うことによって、命を失うことにもなるが、真

の命を見出すことにもなる。与えることによって得られ、ま

た失うことによって見つけることができる、なんとも皮肉な

人生のパラドックスではないでしょうか。 

           （中村茂高） 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【 Messages from the Club Members 】 


